

KAPCSOLÁS NÉLKÜL LÁMPA

- A mozgásérzékelő funkció csak akkor fog működni, ha a lámpa a tölthető van, a töltő a fali aljzathoz van csatlakoztatva és a lámpa környezetében sötét van.
- Ha lámpa világít, és azt a fali aljzathoz csatlakoztatott töltőbe helyezi, akkor körülbelül 30 másodperc múlva a lámpa magától kikapcsol. Ha széleiblom (2 LED dióda) világít, és a lámpát a fali aljzathoz csatlakoztatott töltőbe helyezi, akkor a 2 dióda kikapcsol és bekapcsol. A lámpa nem magától kikapcsol és bekapcsol, csak akkor világít, amely körülbelül 30 másodperc múlva magától kikapcsol. Ha lámpa nem magától kapcsol ki, hanem azt a kapcsolával kapcsolja le, akkor a töltőhez köthető lámpa mozgásérzékelő funkciója nem fog működni.
- Ha sötétben található lámpa érzékelési tartományában (kb. 3 méteren belül és 60°-os látótávolságban) az érzékelő mozgást érzékeli, akkor a lámpa bekapcsol, majd körülbelül 30 másodperc múlva magától kikapcsol.

- A töltőbe helyezett lámpát a bal felső részen található kapcsolával be- és ki lehet kapcsolni (de csak a 16 LED diódás világítást).
- Ha a lámpa a töltőben található, és a töltő vezetékét a fali aljzatból kihúzza, akkor a lámpa bekapcsol és folyamatosan világít (akkor is, ha a lámpát töltőből kiveszi). A lámpát ilyen esetben a kapcsolával kell kikapcsolni.
- A csomagolást az anyagának megfelelő hulladékgyűjtő kon- ténérbe dobja ki.
- A készülék hármatási hulladék közé kidobni tilos! A készülék adja le újrahasznosításra. Az elektronikus és elektromos hulladékot szóló 2012/19/EU számú európai irányelv, valamint az idevonatkozó nemzeti törvények szerint az ilyen hulladékot alapanyagokba szélesítik szét a konynezetet nem károsít módon újra kell hasznosítani. A készülékből a megszemmisítés előtt az akkumulátort ki kell szerezni (ha a készüléken akkumulátor található). A szekrélyt hulladék gyűjtőhelyekről a polgármesteri hivatalban kaphat további információkat.

AKKUMULÁTOR

- A használhatatlanná vált akkumulátort a 2006/66/EU számú európai irányelv, valamint az idevonatkozó nemzeti előírások szerint a készülékekből ki kell szerezni, és a környezetünket nem káro- sitó újrahasznosításukat biztosító gyűjtőhelyen kell leadni. A szekrélyt hulladék gyűjtőhelyeinről a polgármesteri hiva- talban kaphat további információkat.

CÍMKÉK ÉS PIKTOGRAMOK (1. ÁBRA)

	A használataba vétel előtt olvassa el a használati útmutatót.		II. érintésvédelmi osztályba sorolt termék. Kettős szigetelés.
	A termék megfelel az EU előírásainak.		Háromszoros szigetelés.

EU és GS megfelelőségi nyilatkozat

Agyártó: Madal Bal a.s. - Bartošova 40/3, CZ-760 01 Zlín - Cégszám: 49433717
cég kijelenti,
hogy az alábbi jelölés és megnevezésű készülék, illetve az ezen alapuló egyéb kivitelek megfelelnek az Európai Unió idevonatkozó előírásainak. Az általunk jóvá nem hagyott változtatások esetén a fenti nyilatkozatunk érvényét veszti.

A jelen nyilatkozat kizárást kizárolja a gyártó a feléles.

Extol® Light 43216 16 LED + 2 LED töltethető lámpa

tervezését és gyártását az alábbi szabványok alapján végeztük:
EN 60598-1:2015; EN 60598-2-12:2013; EN 60598-2-4:1997;
EN 62471: 2008; EN 62493:2010; AIFPSGS 2014:01 PAK;
EN 55015:2013; EN 61547:2009; EN 61000-3-2:2014;

EN 61000-3-3:2013+A1; EN 62321:2008
figyelemre véve az alábbi előírásokat:

2014/35/EU; 2014/30/EU; 2011/65/EU; 2009/125/EK
(a Bizottság 1194/2012/EU számú rendelete)

Zlín: 2016.06.28.

Martin Šenkýr, Igazgatótanácsi tag

DE

Die aufladbare Lampe vom Typ „Smartphone“ Extol® Light 43126 16 LED + 2 LED mit Induktionsaufladung (d.h. ohne Stromübertragung) und einem Bewegungssensor ist dank ihrem ansprechenden Design als handliche Lichtquelle bestimmt, die z.B. auf dem Nachttisch am Bett oder an der Couch liegt - zu diesem Zweck dienen 16 LEDs auf der Lampenoberfläche mit einem sehr angenehmen, zerstreuten Licht. Nach dem Einschalten der 2 LEDs im vorderen Bereich kann die Lampe als Taschenlampe zum Beleuchten von Bereichen je nach Bedarf verwendet werden.

Die am Ladegerät angeschlossene Lampe, das sich in einer 230 V Steckdose befindet, kann als Lichtquelle verwendet werden, die nach einer Bewegungserkennung im Bereich des Sensors aufleuchtet. Die Lampe dient dann als kontaktlose Lichtquelle in Bereichen, in denen man nichts sieht, z.B. beim Öffnen der Wohnungstür (als Lichtquelle zur besseren Orientierung).

Technische Daten

Bestellnummer	43126
Eingangsspannung, Aufnahmleistung und Strom des Ladegeräts	220-240 V~50 Hz/1,6 W; 40 mA
Typ des Lampenakkumulators	Li-ion; 3,7 V DC/500 mAh
Typ der Aufladung	elektromagnetisch (ohne Stromübertragung)
Ladezeit aus voll entladenem in den voll aufgeladenen Zustand vom Akku	8-10 Std.

Farbtemperatur

für 16 LED (3000 K)
warmes angenehmes Licht
für 2 LED (6500 K) weißes Licht
für 16 LED 40 lm
für 2 LED 60 lm (max. 0,9 W)
Leuchtdauer
16 LED (40 lm) > 2 Std.
2 LED (60 lm) > 1,5 Std.

Sensorreichweite

ca. 3 m
60°

Sensorerkennungswinkel

ca. 15 lux

Lichtintensität zur Aktivierung des Sensors

ca. 0,5 Minute (30 Sek.)

Leuchtdauer nach Aktivierung des Bewegungssensors

IP20

Schutztart

doppelt (für Ladegerät)

Isolierung

dreifach (für Lampe)

Abmessungen (H × B × T)

132 × 60 × 23 mm

Gewicht der Lampe ohne Ladegerät

116 g

A. HINWEIS

Vor dem Gebrauch lesen Sie die komplette Bedienungsanleitung und halten Sie diese in der Nähe des Gerätes, damit sich der Bediener mit ihr vertraut machen kann. Falls Sie das Produkt jemandem ausleihen oder verkaufen, legen Sie stets diese Bedienungsanleitung bei. Verhindern Sie die Beschädigung dieser Bedienungsanleitung. Überprüfen Sie vor der Anwendung des Gerätes, ob nicht ein Teil der Leuchte oder des Ladegerätes beschädigt ist, insbesondere die Verkleidung und der Stecker des Ladegerätes in die Steckdose für 230 V. Sofern das Ladegerät beschädigt ist, benutzen Sie es nicht, sondern besorgen Sie es als Ersatz ein Original-Ladegerät vom Hersteller. Aus Sicherheitsgründen ist es untersagt, ein anderes Ladegerät zu benutzen, das nicht direkt für diese Leuchte bestimmt ist.

Die Lampe kann nur im Spannungsbereich geladen werden, der in den technischen Angaben angeführt ist. Kontrollieren Sie vor dem Anschluss des Ladegeräts an das Stromnetz, ob die Spannung in der Steckdose dem auf dem Typenschild des Ladegeräts angeführten Spannungsbereich entspricht. Schützen Sie die Lampe auf dem Ladegerät vor Feuchtigkeit, Eindringen von Wasser, Regen, strahlenden Hitzequellen, von mechanischen Beschädigungen und bedienen Sie sie nicht mit nassen Händen. Das Ladegerät ist nur zum Einsatz in geschlossenen Räumen bestimmt. Benutzen Sie das Ladegerät und die Lampe nicht in explosions- und brandgefährdeten Bereichen. Kommt es zu einer mechanischen Beschädigung der Lampe (vom Akku im Innernbereich), laden Sie sie nicht mehr auf, da Explosions- oder Brandgefahr droht oder das Elektrolyt entweichen kann. Kommt es zum Ausstritt von Elektrolyt, waschen Sie die betroffenen Körperteile gründlich mit Wasser ab und ggf. suchen Sie je nach Ausmaß der Beschwerden ärztliche Hilfe auf. Setzen Sie die Akku keinen Temperaturen über 50°C aus, verbrennen und zerlegen Sie ihn niemals, verhindern Sie seine mechanische Beschädigung.

ANWENDUNG DER LAMPE

- Schieben Sie die Lampe in die Nuten des Ladegeräts und stecken Sie das Ladegerät in eine Steckdose.
- Nach dem Aufladen kann man die Lampe aus dem Ladegerät herausnehmen und durch Drücken des Schalters in der linken oberen Ecke auswählen, ob die vorderen 16 LEDs (Nachtlicht) oder die 2 sehr intensiven Leuchtdioden an der Frontseite leuchten und die Lampe somit als normales Beleuchtungsmittel zum Beleuchten von Bereichen je nach Bedarf verwendet werden kann. Um die Lampe auszuschalten, drücken Sie den unteren Schalter. Die Lampe kann jederzeit unabhängig vom Ladestand des Akkus aufgeladen werden.

LAMPE ALS KONTAKTLOSE LICHTQUELLE

- Der Bewegungssensor ist nur dann aktiv, wenn sich die Lampe im Ladegerät befindet, das Ladegerät an die Steckdose angeschlossen ist und in der Umgebung zu wenig Licht ist (Dämmerung bis Dunkelheit). Fällt die im Ladegerät befindliche Lampe leuchtet, geht sie nach dem Anschluss des Ladegeräts an die Steckdose nach ca. 30 Sekunden selbstständig aus. Wenn die 2 Front-LEDs leuchten, dann gehen sie nach dem Anschluss des Ladegeräts an die Steckdose aus und es leuchten die 16 LEDs auf der Lampenoberfläche, die nach 30 Sekunden ebenfalls ausgehen. Schaltet die Lampe nicht von allein ab und die wird durch den Schalter ausgeschaltet, ist die Funktion des Einschaltens nach Erkennung von Bewegungen durch den Sensor nicht aktiv.
- Wird in der Dunkelheit oder Dämmerung in der Reichweite des Sensors von ca. 3 m und im Blickwinkel von 60° eine Bewegung erkannt, leuchtet die Lampe auf und geht nach 30 Sek. wieder automatisch aus.
- Die Lampe, die sich in dem an die Steckdose angeschlossenen Ladegerät befindet, kann manuell durch Drücken des Schalters in der linken oberen Ecke aus- oder eingeschaltet werden – dies betrifft jedoch nur die Frontseite (d.h. 16 LEDs). Befindet sich die ausgeschaltete Lampe im Ladegerät und das Ladegerät wird aus der Steckdose gezogen, wird die Lampe dauerhaft leuchten, auch wenn sie ausschließlich aus dem Ladegerät genommen wird – hier muss dann die Lampe durch das Drücken des o. a. Schalters ausgeschaltet werden.
- Werfen Sie die Verpackungsmaterialien in entsprechende Sortiercontainer.

- Werfen Sie das unbrauchbare Gerät nicht in den Hausmüll, sondern übergeben Sie es an eine umweltgerechte Entsorgung. Nach der Richtlinie 2012/19/EU dürfen Elektrogeräte nicht in den Hausmüll geworfen, sondern müssen einer umweltgerechten Entsorgung einer Elektroniksammlstelle zugeführt werden. Vor der Entsorgung der Elektrogeräte muss durch den Anwender oder Mitarbeiter der Entsorgungsstelle der Akku herausgenommen werden (falls enthalten). Informationen über die Sammelstellen und -bedingungen erhalten Sie bei dem Gemeindeamt.

AKKUMULATOR

- Unbrauchbare Batterien in Elektrogeräten müssen vor der Entsorgung aus dem Elektrogerät herausgenommen und dürfen nach der europäischen Richtlinie 2006/66/EU nicht in den Hausmüll oder Umwelt geworfen werden, sondern müssen

einer umweltgerechten Entsorgung/Recycling bei entsprechenden Sammelstellen abgegeben werden.

Informationen über die Sammelstellen erhalten Sie bei dem Gemeindeamt.

TYPENSCHILDVERWEIS UND PIKTOGRAMME (ABB.1)

	Lesen Sie vor der Benutzung des Gerätes die Gebrauchsanleitung.		Gerät mit zweiter Schutzklasse. Doppelte Isolierung.
	Entspricht den Anforderungen der EU.		Dreifache Isolierung.

EU und GS Konformitätserklärung

Hersteller Madal Bal a.s. - Bartošova 40/3, CZ-760 01 Zlín - Ident.-Nr.: 49433717

erklärt,

dass die nachstehend bezeichneten Anlagen auf Grund ihres Konzeptes und Konstruktion, sowie auf die auf dem Markt eingeführte Ausführungen, den einschlägigen Anforderungen der Europäischen Gemeinschaft entsprechen. Bei den mit uns nicht abgestimmten Veränderungen am Gerät verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit. Diese Erklärung wird auf ausschließliche Verantwortung des Herstellers herausgegeben.

Extol® Light 43216 16 LED + 2 LED -Lampe aufladbar

wurde in Übereinstimmung mit folgenden Normen:

EN 60598-1:2015; EN 60598-2-12:2013; EN 60598-2-4:1997; EN 62471: 2008; EN 62493:2010; AIFPSGS 2014:01 PAK; EN 55015:2013; EN 61547:2009; EN 61000-3-2:2014; EN 61000-3-3:2013+A1; EN 62321:2008

und harmonisierenden Vorschriften:

2014/35/EU; 2014/30/EU; 2011/65/EU; 2009/125/EC (Verordnung der EG-Kommission Nr. 1194/2012 für Ecodesign) entworfen und hergestellt.

In Zlín: 28.06.2016

Martin Šenkýr
Vorstandsmitglied der Hersteller-AG

EN

Rechargeable „smartphone“ type lamp Extol® Light 43126 16 LED + 2 LED with induction charging (i.e. without transfer of current) and a motion sensor is, thanks to its pleasant design intended to be a convenient light source placed, for example, on a night table next to a bed or couch - having 16 LED diodes for this purpose on the surface of the lamp emitting a very pleasant warm diffused light. When the 2 LED diodes in the front part are lit, it can also be used as a hand-held flashlight for lighting an area as necessary. When the lamp is inserted in the charger, which is plugged into a 230 V socket, the lamp can be used as a light source that will light up upon detection of motion within the sensor's range. Thereby, the lamp serves as a contactless light source in areas with no visibility, e.g. when opening a door upon entry to an apartment (orientation light source).

Order number	43126
Power voltage, power and current of the charger	220-240 V~50 Hz/1,6 W; 40 mA
Type of lamp battery	Li-ion; 3.7 V DC/500 mAh
Type of charging	electromagnetic (without transferring current)
Charging time from full discharge of the battery until fully charged	8-10 hours
Colour temperature	for 16 LEDs (3000 K) pleasant warm light for 2 LEDs (6500 K) white light
Luminous flux	for 16 LEDs 40 lm (max. 0.9 W) for 2 LEDs 60 lm > 2 hours
Lighting time	16 LEDs (40 lm) > 2 hours 2 LEDs (60 lm) > 1.5 hours
Sensor range	approx. 3 m
Sensing angle of the sensor	60°
Light intensity	approx. 15 lux
for activation of the sensor	approx. 0.5 minutes (30 s)
Lighting time after activation of the motion sensor	IP20
Protection marking	double (for charger)
Insulation	triple (for lamp)
Dimensions (H × W × D)	132 × 60 × 23 mm
Weight of the lamp without charger	116 g

A. ATTENTION

- Carefully read the entire user's manual before first use and keep it with the product so that the user can learn about it. If you lend or sell the product to somebody, include this user's manual with it. Prevent this user's manual from being damaged. Prior to using the appliance, check that no part of the lamp or charger is damaged, namely the cover and the 230 V plug of the charger. If the charger is damaged, do not use it and arrange its replacement for a new one from the manufacturer. For safety reasons, it is forbidden to use a different charger that is not specifically intended for this lamp. The lamp can only be charged in the voltage range specified in the technical specifications. Prior to connecting the charger to a live power socket, check that the voltage in the socket corresponds to the voltage range specified in the technical specifications. Protect the lamp on the charger against moisture, entry of water, rain, radiant heat sources, mechanical damage and do not operate it with wet hands. The charger is intended

for use in indoor areas. Do not use the charger and the lamp in an environment where there is a risk of explosion and fire. In the event that the lamp (battery inside) is mechanically damaged, do not recharge it as there is a risk of explosion or fire, or leakage of electrolyte. In the event that electrolyte leaks out, thoroughly rinse the affected parts with water and if necessary seek medical help depending on seriousness. Do not expose the battery to temperatures exceeding 50°C, never burn or disassemble it, and prevent its mechanical damage.

USING THE LAMP

- Insert the lamp into the grooves in the charger and plug the charger into a power socket.
- When charged, it is possible to remove the lamp from the charger. Press the switch in the top left corner to select whether the front 16 LED diodes will be lit (night-time light source) or the 2 very intensive diodes at the front will be lit to use the lamp like a standard flashlight for lighting an area as necessary. To turn it off, press the same switch. The lamp may be recharged at any time, irrespective of the battery power level.

LAMP AS A CONTACTLESS LIGHT SOURCE

- The motion sensor is only active when the lamp is inserted in the charger and the charger is plugged into a power socket and there is a lack of ambient light (darker dimness to darkness). When the lamp inserted in the charger is lit, the lamp will turn itself off after approx. 30 seconds. After plugging the charger into a power socket, these diodes will turn off and the 16 LED diodes on the surface of the lamp will be lit, which will also turn off after 30 seconds. If the lamp does not turn off on its own, but rather is turned off using the switch, the motion detection light function will not work.
- When motion is detected in darkness or darker dimness within a range of 3 m and a coverage angle of 60°, the lamp will light up and then turn itself off after 30 seconds.
- A lamp that is inserted in the charger, whilst the charger is plugged into a power socket, can be manually turned on or off by pressing the switch in the upper left corner - however only the front side (i.e. the 16 LED diodes).
- If the lamp is inserted in the charger and the charger is not unplugged from the power socket, the lamp will be permanently lit, even when subsequently removed from the charger; it is then necessary to turn off the lamp using the above mentioned switch.
- Throw packaging materials into a container for the respective sorted waste.
- Do not dispose of unuseable commodities with household waste, but dispose of them in an environmentally safe manner. According to Directive 2012/19/EU, electrical appliances must not be thrown out with household waste, but rather handed over for ecological disposal at an electrical equipment disposal point. Before disposal of the electrical equipment, the user or the worker at a electrical equipment collection facility must remove the battery (if it contains it). You can find information about collection points and collection conditions at your local town council office.

BATTERY

- An unusable battery in the electrical equipment must be taken out of the electrical equipment prior to disposal and must not be, pursuant to Directive 2006/66/EU, thrown out with communal waste or into the environment, but rather must be handed over for ecological disposal/recycling at a designated location. You can find information about these collection points at your local town council office.

REFERENCE TO THE PICTOGRAM AND LABEL (FIG.1)

	Read the user's manual before use.		Appliance of the second protection class. Double insulation.
	Meets EU requirements.		Triple insulation.

EU and GS Declaration of Conformity

Manufacturer Madal Bal a.s. - Bartošova 40/3, CZ-760 01 Zlín
Company ID No.: 49433717

declares

that the product designated below, on the basis of its design and construction, as well the configuration in which it was brought on to the market, complies with the relevant requirements of the European Union. This declaration becomes void in the event of modifications to the product that are not approved by us. This declaration is issued under the exclusive responsibility of the manufacturer.

Extol® Light 43216 16 LED + 2 LED rechargeable lamp

was designed and produced in conformity with the following standards:

EN 60598-1:2015; EN 60598-2-12:2013; EN 60598-2-4:1997; EN 62471: 2008; EN 62493:2010; AIFPSGS 2014:01 PAK; EN 55015:2013+A1; EN 61547:2009; EN 61000-3-2:2014; EN 61000-3-3:2013; EN 62321:2008
and harmonisation directives:
2014/35/EU; 2014/30/EU; 2011/65/EU; 2009/125/EC
(EU Commission Directive no. 1194/2012 for ecodesign)

In Zlín: 28/06/2016

Martin Šenkýr
Member of the Board of the manufacturer